
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 520/2019 
 
Requer informações acerca da  
quantidade de médicos 
oftalmologista seus respectivos 
postos e escalas de trabalho e 
quantidade de pacientes que estão 
aguardando atendimento na Rede 
Publica Municipal no município de 
Santa Bárbara d´Oeste. 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de 

seus membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos; 

 
CONSIDERANDO que munícipes usuários da Rede Pública de 

Saúde procuraram por este vereador cobrando informações sobre consultas 
com oftalmologistas na rede pública municipal. 

 
CONSIDERANDO que as reclamações pela demora no 

agendamento e atendimento das consultas são constantes, causando 
desgastes e transtornos aos usuários do SUS, principalmente para aqueles 
casos mais graves. 

 
CONSIDERANDO por fim que é preciso ter transparência nos 

atos da Administração Pública, assim, é primordial dar ciência ao cidadão para 
que este obtenha as informações necessárias. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 
1º) Atualmente (considerar a data de 31/07/2019) quantos 

médicos oftalmologistas atendem na Rede Publica Municipal? Relacionar e 
detalhar nome dos médicos oftalmologistas, local em que o mesmo cumpre sua 
jornada de trabalho, com os dias e horários, respectivamente. 

  
2º) Há registro no Departamento Pessoal de férias programadas 

destes profissionais? Caso positivo, haverá remanejamento durante o período 
de gozo por outro oftalmologista? 

 
3º) Quantas consultas diárias são agendadas com médicos 

oftalmologistas? E quantas consultas diárias são efetivamente realizadas? 
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4º) Existe fila de espera para passar por consulta com 

especialista em oftalmologia? Desde quando? 
 
5º) Qual é exatamente o número de paciente que aguardam pela 

consulta com oftalmologista?  
 
6º) Em média qual é o tempo de espera que o paciente aguarda 

na fila de espera  para agendamento da consulta com médico oftalmologista?  
 
7º) Qual o procedimento para priorizar o atendimento? 
 
8) Há previsão para contratação de médicos oftalmologistas  

através de concurso público? Caso positivo, para quando é a previsão e 
quantos serão chamados a compor, por ora, o Quadro de Servidores da 
Prefeitura Municipal? 

 

9º) A Administração Pública Municipal tem traçado alguma 
alternativa para que não aumente o número de pacientes na fila de espera? 
Tem traçado alternativa para diminuir o número de pacientes na fila de espera? 
Tem traçado alguma alternativa para acabar com a extensa fila de espera? 

 
10º)Outras informações que julgarem necessárias; 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de agosto de 2019. 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador - 

 


